
Ehrungsbeauftragter  
Roland Dufke 

Sehr geehrte Vereinsvorsitzende, liebe Mitglieder, 

 

auf Grund der Corona Pandemie war es uns leider nur bis zum 18.03.2020 möglich,          

Ehrungen durchzuführen. 

Wir hoffen und wünschen uns, bald wieder Ehrungen in Ihren Vereinen durchführen 

zu können. 

 

Durchgeführte Ehrungen: 

 

Insgesamt wurden im vergangenen Jahr 20 Sängerinnen und Sänger geehrt. 

  

4 jugendliche Sängerinnen wurden für 10 Jahre Singen im Chor mit einer Urkunde 

des Deutschen Chorverbandes ausgezeichnet.  

 

Die silberne Ehrennadel/Ehrenbrosche des Badischen Chorverbandes für 25 Jahre 

Singen im Verein haben 7 Sängerinnen und Sänger erhalten. 

 

Die goldene Ehrennadel/Ehrenbrosche des Badischen Chorverbandes für 40 Jahre 

Singen im Verein haben 5 Sängerinnen und Sänger erhalten. 

 

Die goldene Ehrennadel des Badischen Chorverbandes für 50 Jahre Singen im 

Verein hat 1 Sänger erhalten. 

 

Die goldene Ehrennadel vom Deutschen Chorverbandes für 60 Jahre Singen im Ver-

ein haben 2 Sänger erhalten. 

 

Die goldene Ehrennadel des Deutschen Chorverbandes für 70 Jahre Singen im 

Verein hat Herr Gerhard Hemminger vom Liederkranz Ispringen e.V. bei der 

Jahreshauptversammlung des Vereins bekommen. Die Ehrung wurde vom 

stellvertretenden Verbandsvorsitzenden des CVPE Michael Penka durchgeführt, der 

auch der 1. Vorsitzende des Liederkranzes ist. 

 

Wir sind stolz und glücklich, dass in unserem Regionalverband so viele treue  

Sängerinnen und Sänger in den Vereinen sind. Sie zu ehren, ist uns jedes Mal 

eine große Freude!  

Wir gratulieren allen Geehrten noch einmal aufs Herzlichste und hoffen, dass Sie 

gesund bleiben und noch viele Jahre Freude am gemeinsamen Singen im Chor 

haben werden. 

  



Ehrungsbeauftragter  
Roland Dufke 

Beantragung von Ehrungen: 

 

Wie Sie wissen, macht die Digitalisierung auch vor unseren Gesangvereinen nicht 

halt.  

 

2020 hatten wir einen Workshop zum Thema ‚Online Ehrungsanträge erstellen‘ für 

unsere Gesangsvereine geplant. Leider konnten wir diesen auf Grund der Corona 

Pandemie nicht durchführen. 

Sobald es die Situation zulässt, werden wir dies nachholen und Sie recht- 

zeitig darüber informieren. 


